16 PROVINCIA LA GACETA MIÉRCOLES 9 DE AGOSTO DE 2023

Santa Marta mejora el servicio de agua potable con el Plan de Sequía

• El **Consistorio** ha renovado las bombas de dosificación de reactivos y dos compresores

• La actuación ha sido posible gracias a una inversión de 12.000 €, con apoyo de La Salina

ΕÑΕ

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha actualizado la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP), gracias a la sustitución de los compresores y de las bombas de dosificación de reactivos químicos. Una actuación que ha supuesto una inversión de casi 12.000 euros y ha sido posible gracias a la dotación económica del Plan Sequía 2022 de la Diputación, que ha sufragado cerca de 7.000 euros.

"Se trata de una actuación importante y necesaria porque estamos hablando de equipos muy antiguos que son totalmente imprescindibles para que el agua potable llegue a los vecinos de Santa Marta de Tormes sin problemas", aseguró la concejala de Fomento, Marta Labrador. En concreto, se ha procedido a sustituir los dos compresores, que tenían una antigüedad de veinte años y habían registrado algunos fallos en los últimos meses, y las bombas dosificadoras de reactivos quími-

En cuanto a los compresores, son totalmente necesarios, ya que la instalación de aire comprimido es fundamental para garantizar el suministro de aire a la instalación y, sin ellos, la planta no funcionaría correctamente. Por ello, los nuevos equipos cuentan con un sistema de purgación automática que evita que los operarios tengan que realizar el proceso de forma manual. Respec-

to a las bombas, dosifican reactivos químicos como el cloro, que son necesarios para la desinfección y el tratamiento de agua que se suministra, y mejora la capacidad de bombeo para conseguir la máxima eficiencia energética.

"Es uno de los servicios básicos del que tenemos que estar siempre pendientes para asegurarnos de que todo funcione correctamente, en este caso, modernizando los equipos que se habían quedado obsoletos", matizó la edil del área. Por otra parte, "mientras trabajamos para resolver el problema del agua en la localidad, se debe garantizar la potabilidad", matizó Labrador.

El Plan Sequía de La Salina está dirigido a municipios de menos de 20.000 vecinos que quieran ejecutar obras o instalaciones en el sistema de abastecimiento de agua destinada al consumo humano, que permitan garantizar el servicio en situaciones de carencia o falta de potabilidad.



Representantes municipales y encargados de obra en el edificio. EÑI

El edificio multiusos de Alba de Tormes, a punto de ser una realidad

Alba de Tormes— Después de 15 años desde que comenzaron las obras, el edificio multiusos de Alba de Tormes está casi listo para su uso gracias a una inyección económica de 469.000 euros. Las últimas actuaciones que se han realizado han sido destinadas para trabajos de aislamiento del edificio, la instalación de la calefacción, ventilación y parte de la climatización.

Las intervenciones para rematar esta estructura han estado paradas durante ocho años, puesto que la obra comenzó en 2008 y tuvo varias etapas de trabajo hasta 2015, pero en los primeros meses de este año volvieron a retomarse. Ahora, falta por acometer la última fase que supondrá otra inversión de casi 500.000 euros.

La puesta en funcionamiento de esta infraestructura supondrá dotar a la villa ducal con más de 2.000 metros cuadrados para acoger espacios culturales, biblioteca y aulas multiusos. **EÑE**



El grupo de baile San Marcos, danzando al final de la procesión.



El reparto de las perronillas y el convite dulce en Doñinos. FOTOS:EÑE

Procesión y convite dulce en Doñinos en honor al patrón

Los vecinos dieron buena cuenta de casi treinta kilos de perronillas, acompañadas de vino dulce y refrescos a la salida de misa

Doñinos – Las celebraciones festivas en honor a Santo Domingo de Guzmán centraron las horas matinales de la última jornada de fiesta en la localidad de Doñinos.

Como manda la tradición, hubo eucaristía en la parroquia y después se desarrolló la procesión por las calles del casco antiguo del municipio. Arropado por el grupo de bailes charros de la localidad, el desfile religioso incluyó los tradicionales bailes ante la imagen de Santo Domingo, que se instaló ante la puerta de la iglesia durante el tiempo de la exhibición de folclore charro.

Un aplauso cerrado del público agradeció a los danzarines su esfuerzo, puesto que el calor apretaba con más de treinta grados a la sombra durante toda el desarrollo de las danzas charras a cargo del grupo San Marcos

Una vez que la imagen de Santo

Domingo de Guzmán quedó resguardada en el interior del templo llegó el momento del tradicional convite dulce en el que el Consistorio aportó a los presentes tanto perronillas como mantecados, acompañados por vino dulce para los adultos y refrescos para los niños presentes y aquellos que declinaron el alcohol. Cerca de treinta kilos de dulces bocados fueron los que se consumieron en este tradicional evento.

Para combatir el intenso calor de la tarde la propuesta festiva incluyó hinchables de agua que se instalaron en las piscinas municipales para que todos pudieran disfrutar de ellos.

La cita arrancó a las cuatro de la tarde, que fue el mismo horario en el que se pusieron a disposición de los niños más pequeños de la localidad los hinchables de suelo en el recinto del pabellón municipal. **EÑE**

LOS DETALLES

MÚSICA TRADICIONAL EN EL FIN DE FIESTA

→ La música tradicional del grupo de folclore "Sape que sape" fue la encargada de cerrar las actividades de las fiestas de Santo Domingo en la localidad de Doñinos en una actuación para todos los públicos que se desarrolló pasadas las ocho de la tarde.

CUATRO JORNADAS DEDICADAS AL OCIO

→ Los vecinos de la localidad de Doñinos han disfrutado de cuatro jornadas de citas festivas en honor a Santo Domingo de Guzmán desde el pasado viernes con propuestas para chicos y grandes.

ÉXITO DEL ESTRENO DE LOS AUTOS LOCOS

→ Una de las citas que mayor éxito ha tenido en las fiestas ha sido la carrera de autos locos, en la que participaron hasta once peñas con sus correspondientes vehículos. Más de un millar de personas ocuparon tanto la calle Pérez Oliva, como la plaza de San Marcos, para ver el recorrido que los autos locos realizaron en la pendiente del vial para divertir al público.